
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 REQUERIMENTO N.º: 

 

Informar sobre a estrutura mínima de uma unidade de 

pronto atendimento. 

 

CONSIDERANDO que uma munícipe entrou em contato com o gabinete 

para relatar o seguinte problema: 

 

Um questionamento sobre as ubs que servem como PA... Passa -se no 

médico, depois que colhe exame que é explicado que o resultado fica 

pronto somente em 24h. 

Resumindo o médico não pode passar tratamento, medicação pois não 

sabe do resultado do exame. 

Para vc ter ideia vou relatar o que houve comigo... 

Minha netinha de 1 ano estava a 3 dias com febre alta 39,5 40° 

Fomos até a unidade do Júlio de Mesquita, ficamos quase 4 horas lá pq 

tiraram sangue dela e fizeram exame de urina... depois que foi feita todas 

as coletas voltamos ao consultório médico e a médica simplesmente falou 

que não poderia medicar até sair os exames... Oi? Que os exames levavam 

24h para ficarem prontos que era para voltar no outro dia após as 19h... 

em resumo ela passou mto mal durante a madrugada, então resolvemos 

levar no PA da Nogueira padilha, mas como já tinham "judiado" dela 

para fazer a colheita voltamos a unidade que foi colhido os exames para 

pedir os resultados para que não precisasse refazer, fomos super mal 

atendidos, uma atendente super grossa e sem empatia nenhuma disse 

que não tinha acesso que somente o médico tinha acesso. 

D E S P A C H O 

 

 
______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 

 
Em __________________________ 
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Por fim, liguei em outra ubs e prontamente falaram que sim tinham acesso 

ao exames, me passou o login e conseguir imprimir... 

Levamos ela em outro médico que constatou uma bactéria tão forte que a 

bebê precisou tomar injeção de Benzetacil, nos explicou ainda que corria 

o risco dessa bactéria cair na corrente sanguínea. 

Agora te pergunto... e se tivesse acontecido algo mais grave com a bebê, 

quem seria responsabilizado? 

 

De que adianta um atendimento de emergência que não serve como 

emergência? 

Acredito que um investimento gigantesco da prefeitura que não funciona? 

Ou é só para poder falar que têm? 

 

Em resumo em minha humilde opinião acredito que é um dinheiro mal 

gasto e mal investido. Talvez se fosse investido em unidades que realmente 

estão aptas a atender a população em caso de urgência. 

 

CONSIDERANDO que a saúde é um grande desafio a ser enfrentado por 

todos os gestores públicos e que a ideal distribuição dos recursos existentes no município 

é indispensável para propiciar um melhor atendimento para a população; 

 

CONSIDERANDO que o PA - Pronto Atendimento é essencial para 

garantir que a população receba os cuidados imediatos em situações críticas de saúde, 

contribuindo para salvar vidas e reduzindo o agravamento de quadros clínicos; 

 

CONSIDERANDO que a rapidez na realização de exames é crucial neste 

tipo de atendimento, pois muitas condições de saúde exigem diagnósticos precisos e ágeis 

para garantir o tratamento adequado; 

 

CONSIDERANDO que quanto mais rápido o diagnóstico é feito, maior é 

a chance de o tratamento ser eficaz, reduzindo o tempo de recuperação e minimizando o 

risco de complicações. 
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CONSIDERANDO que quando se trata de bebês, o atendimento apresenta 

desafios adicionais e requer ainda mais sensibilidade e precisão, pois crianças pequenas 

possuem organismos ainda em desenvolvimento e são mais vulneráveis a complicações, 

muitas vezes não manifestando sintomas da mesma forma que adultos; 

 

CONSIDERANDO que o relato acima demonstra que o atendimento não 

foi feito da forma esperada, tendo a família suportado dissabores desnecessários e a 

criança o risco de agravamento do seu quadro clínico; 

 

CONSIDERANDO que este Vereador tem por princípio encaminhar todas 

as reclamações, dúvidas e sugestões feitas pelos munícipes, de forma a dar lisura e 

transparência em sua atividade parlamentar; 

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue: 

 

1) Atualmente Sorocaba possui quantos PAs - Prontos Atendimentos em 

funcionamento?  

 

2) Quantas UBSs foram transformadas em PA? Quais mudanças técnicas 

(protocolos médicos), estruturais (matérias e humanos) e jurídicas foram feitas para que 

UBSs possam desempenhar o papel de um PA? 

 

3) Por qual motivo os resultados dos exames urgentes feitos no 

atendimento dos PAs não podem ser concluídos em poucas horas para fechar um 

diagnóstico preciso e estabelecer o melhor tratamento? 

 

4) Qual o protocolo médico utilizado quando há a necessidade de fazer um 

exame laboratorial ou de imagem em um Pronto Atendimento?  
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5) Quais unidades de saúde em Sorocaba realizam exames imediatos no 

atendimento e conseguem dar o resultado em poucos minutos? Quais são esses exames? 

Cite todos os exames laboratoriais e de imagem. 

 

6) Por qual motivo a Prefeitura não implementa em todos os PAs o 

resultado dos exames durante o atendimento, encerrando o protocolo de que os resultados 

dos exames só podem ser acessados em 24 horas? 

 

7) De que forma é feita a divulgação dos serviços prestados nos Prontos 

Atendimentos? O munícipe tem pleno conhecimento do que é feito ou não em uma 

unidade de Pronto Atendimento, evitando deslocamentos desnecessários? 

 

 Por fim, REQUEIRO, que a resposta do presente requerimento seja feita 

de forma detalhada (relacionando resposta com o número da pergunta), encaminhada 

dentro do prazo legal, nos termos do § 1º do art. 34 da Lei Orgânica do Município e dos 

§§ 2º e 3º do art. 104 do Regimento Interno da Câmara Municipal de Sorocaba, 

devidamente acompanhada dos documentos oficiais das secretarias e departamentos. 

 

Sala das Sessões, 30 de outubro de 2024. 

 

 

PÉRICLES RÉGIS 

VEREADOR 
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